



Le sloughi ou lévrier berbère est un Lévrier originaire d'Afrique du Nord

Le sloughi ou lévrier berbère est un Lévrier originaire d'Afrique du Nord. Il est utilisé pour la chasse et la garde de troupeau. Cette race étant très ancienne, il est difficile d'en connaître l'origine exacte. Ses ancêtres sont peut-être les Lévrier de l'Égypte ancienne et de l'Afrique ancienne. Présent au Maroc, en Algérie, en Tunisie et en Libye. Actuellement, il se trouve en plus grand nombre au Maroc qui en détient le standard. Le Sloughi est une race distincte des Lévrier d'Asie avec lesquels il est souvent confondu, tels que le Saluki à poil ras ou long, ou encore le Lévrier afghan à poil ras ou long. Des études génétiques récentes le prouvent, de même que le fait que le Sloughi ait toujours le poil court. De nos jours, du fait de réglementations sévères concernant la chasse et l'extinction des espèces dans les déserts et autres milieux, plusieurs de ces chiens sont utilisés par leurs maîtres comme gagne-pain lors de concours canins ou de courses de chiens. Même si cette race a été précisément sélectionnée pour la chasse dans le désert et les montagnes de l'Atlas, ceci n'en fait pas un moins bon compagnon pour autant, mais ces animaux nécessitent un plus grand nombre d'heures consacrées à l'exercice physique. Les principales qualités du Sloughi, selon les éleveurs, sont l'instinct de chasseur, la rapidité, l'endurance et l'intelligence. Chien de chasse, de garde et de compagnie, le sloughi est surtout présent au Maroc où il a toujours été employé à la chasse au lièvre et à la gazelle. Par son allure, la finesse de ses tissus et la sécheresse de ses muscles, son aspect général est celui d'un chien très racé et très élégant. Ses



qualités d'endurance et de fidélité l'ont prédisposé à devenir un compagnon inséparable pour l'homme. Autrefois il n'existait pas une maison dans les campagnes marocaines, sans sloughi.
Source Web: ecologie